

← ¡A ahorrar se ha dicho!

# Luces en el cielo pudieran anunciar terremotos

**PH** Por Primerahora.com  
01/09/2014 | 00:00 a.m.

 Me gusta < 6696

 Twittear < 34

 Compartir < 4

A- A+



(Archivo)

Luces en el cielo pudieran anunciar terremotos

Así lo concluyó un estudio publicado en el más reciente diario de la Sociedad Sismológica de América.

Al parecer, sí existe una correlación entre las supuestas luces que se ven en los cielos antes de un gran terremoto y el movimiento como tal.

Así lo concluyó un estudio publicado en el más reciente diario de la Sociedad Sismológica de América que analizó 65 casos ocurridos en los últimos 400 años.

Según la introducción del estudio, lo único disponible en la web, cerca de las fallas tectónicas se ha documentado a través de testimonios e imágenes luces extrañas días antes de que ocurra un sismo.

Vídeos de estas luces se pueden observar en la web y van desde arcoiris hasta orbes flotando en el aire dando la impresión de ser naves tripuladas.

La teoría sobre estas luces es que pueden ser el resultado de cristales en las rocas, que al ser sometidos a intensa presión liberan energía eléctrica, según explica weather.com citando el estudio.

De 65 eventos investigados, cerca del 85 por ciento ocurrieron sobre o cerca de las fallas.

Sin embargo, actualmente las luces no se pueden utilizar para predecir sismos, por que en los eventos estudiados, la distancia entre las apariciones y el epicentro del terremoto que lo siguió varia de caso en caso, así como el tiempo entre los dos ocurrencias.

En recientes incidentes como el temblor de Chile, el de China y el de Nueva Zelanda testigos aseguraron haber visto este fenómeno y en alguno de los casos fueron grabados en vídeos.